



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SE ESTRELLA AVION. Artigas, Uruguay, febrero 12. Fotografia del DC-3 de la Fuerza Aérea uruguaya, que se estrelló en Artigas. Se estima que entre 31 y 44 personas murieron en el accidente.

Se Agravan Relaciones Entre Israel y los E.U.

JERUSALEN, febrero 12 (AP). Las relaciones entre el Gobierno del Primer Ministro Menahem Begin y el del Presidente norteamericano Jimmy Carter empeoraron hoy cuando el Gabinete israelí acusó a los Estados Unidos de "tomar partido" contra la nación judía en las negociaciones de paz del Medio Oriente.

La acusación fue formulada en una resolución adoptada por unanimidad en la reunión regular de hoy del Gabinete, y leída más tarde por Begin a los periodistas. Algunas de sus frases fueron las

más enérgicas jamás dirigidas contra los Estados Unidos en sus ocho meses de Gobierno.

En su resolución, el Gobierno israelí declara su "pesar y protesta" por las declaraciones del Secretario de Estado, Cyrus Vance, formuladas el viernes en conferencia de prensa.

Vance dijo que "no debían existir" los asentamientos israelíes en los territorios árabes ocupados y respaldó la idea de una Patria palestina en los actuales territorios de ocupación israelí.

Begin dijo que Israel "mantiene

su punto de vista de que el programa está plenamente conforme con el derecho internacional". El Gobierno norteamericano ha dicho reiteradamente que los asentamientos son ilegales y constituyen un obstáculo para la paz.

El dirigente israelí también dio a entender q' el Gobierno de Carter había retirado el "respaldo moral" del plan de paz israelí que ofrece autonomía a los 1.100.000 pales-

—Favor pase a la Pág. 51.

Hallan más Naranjas Contaminadas en Inglaterra

LONDRES, febrero 12 (AP) Tres naranjas israelíes inyectadas con mercurio fueron descubiertas en tres ciudades inglesas, dijo la policía.

Una de ellas fue descubierta en el pueblo septentrional de Mansfield, donde las autoridades desataron una intensa búsqueda de un cargamento que consideran contaminado —y que se ha vendido casi en su totalidad.

Otras naranjas envenenadas fueron halladas en Litherpool y Scunthorpe, en el sector oriental del país.

Un vocero dijo que Cheryl Higginson, de 20 años de edad, ingirió la mayoría de una naranja contaminada, antes de ver las go-

—Favor pase a la Pág. 65.

Aprueban Programa de Austeridad en Portugal

LISBOA, 12 febrero. (AP). La alianza socialista-conservadora de Gobierno obtuvo ayer la aprobación de su programa de austeridad, para mejorar la economía del país al ser derrotadas en la Asamblea Nacional las mociones de rechazo de partidos de la oposición.

"Este Gabinete tiene medios para gobernar y continuará haciéndolo hasta 1980", dijo el Primer Ministro socialista Mario Soares al salir, fatigado aunque sonriente, del debate que duró toda la noche.

"La oposición demostró que no tiene absolutamente ningún plan como alternativa para el nuestro",

dijo a la prensa.

El debate de cuatró días sobre el programa del nuevo Gobierno mayoritario terminó al amanecer de hoy, cuando el Centro Democrático y Social (CDS) voló con sus asociados socialistas contra las propuestas de la oposición comunista y de centro-derecha.

La moción comunista fue derrotada por 141 votos a 43 con la abstención de los socialdemócratas de centro-derecha. La propuesta del centro-derecha a su vez fue derrotada por 141 votos a 75, con la abstención de los comunistas.

—Favor pase a la Pág. 52.

Estalla Bomba Donde se Alojaban 12 Jefes de Estado de Asia

SYDNEY, Australia, febrero 12. (AP). Dos personas murieron y seis resultaron heridas esta madrugada por la explosión de una bomba en el hotel donde se alojaban los dirigentes de doce gobiernos de Asia y el Pacífico, que iniciarán hoy aquí una conferencia regional de la Mancomunidad Británica de Naciones.

Ninguno de los once Primeros Ministros y el Presidente de Nauru congregados aquí para la reunión resultó lesionado.

Un vocero de la policía dijo que la bomba estalló frente a la entrada principal del Hotel Hilton, en el centro de Sydney a la 00.43.

La explosión, que se escuchó a una distancia de seis kilómetros, ocurrió una hora después que los jefes de Gobiernos regresaron al hotel, tras un crucero nocturno por

la Bahía de Sydney.

El jefe de la Policía, Reginald D. Douglass, dijo en rueda de prensa que unos dos minutos antes de la explosión la oficina de Investigación Criminal recibió una llamada telefónica anónima que advirtió sobre el artefacto, pero no aclaró si el interlocutor responsabilizó a alguna persona o grupo con la explosión.

Una llamada anónima similar se recibió en el "Sydney Morning Herald", añadió Douglass.

Señaló que la bomba había sido colocada en un recipiente frente a la entrada del hotel que los recogedores de basura vaciaron en un camión.

La policía dijo no saber con certeza si el artefacto hizo explosión por la acción de algún

—Favor pase a la Pág. 25.

Suspenden Debates Sobre Canal Panamá Senado E.U.

WASHINGTON, febrero 12 (AP). Después de una primera etapa de tres días, en que partidarios y adversarios del Tratado del Canal de Panamá expusieron sus argumentos en favor y en contra de su ratificación, el Senado suspendió el debate debido al feriado de diez días con motivo del nacimiento de Lincoln.

Los debates entrarán después en una fase decisiva. El líder de la minoría, el Senador Republicano Howard Baker, que ha sido especialmente censurado por las fuerzas contrarias a los acuerdos,

dijo q' "no es aún seguro que el tratado, tal y como ha sido modificado, vaya a ser aprobado por el Senado. Este es uno de los pocos casos en que el Senado decidirá la cuestión en base al debate".

Durante el receso de tres días, los senadores podrán comprobar el efecto que han tenido entre sus representados y en la opinión pública en general la difusión por radio de los tres días de debates.

Baker se refirió al dilema en que están colocados muchos senadores.

—Favor pase a la Pág. 65.

Cuba Llama a Reservistas para Enviarlos a Etiopía

WASHINGTON, febrero 12 (AP) Cuba ha comenzado a llamar a filas a reservistas de mayor edad para servir en Etiopía, indicando una posible sobrecarga en los recursos humanos del país, dijeron hoy fuentes de inteligencia norteamericanas.

Las fuentes dijeron que, por primera vez, se está llamando a filas a reservistas hasta la edad de 45 años, para apoyar las operaciones militares cubanas en África, que se iniciaron en Angola hace casi tres años.

Normalmente, dijeron las fuentes que rehusaron ser iden-

ficadas, los cubanos llaman a filas reservistas hasta de sólo 25 años de edad.

Los cubanos han llamado a filas recientemente a unos 5.000 reservistas.

Se dijo que los reservistas de mayor edad son especialistas logísticos en aspectos tales como comunicaciones y mecánica. Han sido llamados hasta por tres años y se les advirtió que pasarían por lo menos un año en Etiopía.

La presencia cubana en apoyo de Etiopía en su guerra con Somalia ha estado aumentando en las últimas semanas.

—Favor pase a la Pág. 15.

Cómputos Finales Favorecen Ampliamente a Carazo Odio

SAN JOSE, COSTA RICA, febrero 12 (AP). Los cómputos finales de las elecciones del pasado domingo favorecieron por amplio margen al candidato Rodrigo Carazo y a su Partido Coalición Unidad sobre su más inmediato contendor, Luis Alberto Monge, del Partido del Gobierno Liberación Nacional.

El último cómputo entregado por el Tribunal superior de elección otorga a Carazo un total de 418.642 sufragios, con un 50.48 por ciento de votos, y a Monge 363.157, con un 43.75 por ciento, en los 5.097 recintos electorales que funcionaron.

La diferencia de Carazo sobre

Monge es de 55.485 votos en la elección presidencial, mientras que en la de diputados, la diferencia, siempre a favor de la Coalición Unidad, fue de 36.675 votos.

El Partido de Carazo ganó la votación en seis de las siete Provincias del país. La excepción fue Cartago, que dio a Liberación Nacional 224 votos más que el otro Partido.

Según los números finales de la elección, la situación en la Asamblea Legislativa se mantiene inalterable; Ninguno de los dos Partidos obtuvo mayoría de bancas. La Unidad tendrá 27

—Favor pase a la Pág. 70.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EXILIADOS FIRMAN DECLARACION. Hallandale, Florida, febrero 12. Arnulfo Arias, ex-Presidente panameño exiliado en 1968, firma una declaración con dirigentes políticos en Hallandale. A la izquierda, el jefe de gobierno republicano J. D. Bazán, que fue vicepresidente del Gobierno de Arias. La declaración insta a un plebiscito en caso de enmiendas al tratado del Canal.